

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 12.12.2017

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Frau Dorow

Ortschaftsrat Hohenerxleben 07.11.2017

AF 644/2017

öffentlich

Anfrage:

Frau B. Groppe

Vor dem Friedhof stehen die geleerten Abfallbehälter tagelang rum und das nicht erst einmal. Warum werden sie nicht gleich wieder auf dem Friedhof abgestellt?

Beantwortung:

Die Abfallbehälter werden vom Stadtpflegebetrieb, in Abstimmung mit dem Kreiswirtschaftsbetrieb, vor dem Eingang Friedhof gestellt und bei Entleerung gibt es auch wieder die Rückmeldung vom Kreiswirtschaftsbetrieb zum zurück stellen. Lt. Aussage des Stadtpflegebetriebes gab es bisher noch keine Probleme.

*Sven Wagner
Oberbürgermeister*